

Sommer, Sonne, Sand und ein Ball – wir können nicht nur Allgemeinmedizin!

Die Motivation zur Teilnahme am Beachvolleyballturnier der Uniklinik Freiburg machte auch vor den Mitarbeiter*innen unseres Instituts nicht Halt. Nach einem aus trainingsphysiologischer Sicht etwas verspäteten, schweißtreibenden und Muskelkater verursachenden Training am Vortag, nahm ein Team von 6 Mitarbeiter*innen am 2. Juli 2023 an diesem sportlichen Wettkampf teil. Spaß und Freude standen an diesem sonnigen Tag selbstverständlich für uns im Vordergrund und jeder hart erkämpfte Punkt wurde durch unzählige Jubelrufe begleitet.

Fazit dieses gemeinschaftlichen Events:

Im nächsten Jahr sind wir gerne wieder dabei – nur unser Training sollte wohl doch etwas früher starten ;)

Uta Zipfel

